

petit studio et elle a donc aussi des problèmes de logement, mais elle est assez indépendante pour savoir diriger le nécessaire. A cela rien de nouveau. En un sens c'est mieux, car autrement pour moi ça pourrait devenir fatigant. Et changer de place, ce que serait mon désir, c'est pour ainsi dire impossible pour des raisons indépendantes de moi. L'ombre de 1968 pèse toujours, mais comme nous sommes dans la même situation que centaines d'autres, dans notre secteur. Mais "rêve de larmes". La vie continue et on doit savoir se contenter de peu et remercier les autres pour des questions beaucoup plus importantes - comme par exemple - une santé relativement bonne.

Je serai très content de recevoir de tes nouvelles (merci de tes salutations transmises par Mme Veltelina), comment tu vas, quelles sont tes occupations en dehors du travail, comment ta ~~ta~~ mère et surtout d'apprendre que tu n'as pas de soucis. De mon côté, je voudrai pour terminer t'adresser mes plus sincères voeux pour l'année 1976, surtout beaucoup de tranquillité, de bonne et heureuse nouvelle que de soit rempli tout ce que tu désires et surtout une bonne santé!

Avec tous mes meilleures souvenirs

Amicalement Rudolf

R.S. SEVERNÍ VI. N° 1 PRAHA 4 - SPOŘILOV

petit studio et elle a donc aussi des problèmes de logement, mais elle est assez indépendante pour savoir diriger le nécessaire. A Dilia rien de nouveau. En un sens c'est mieux, car autrement pour moi ça pourrait devenir fatigant. Et changer de place, ce que serait mon désir, c'est pour ainsi dire impossible pour des raisons indépendantes de moi. L'ombre de 1968 pèse toujours, mais comme moi sont dans la même situation des centaines d'autres, dans notre secteur. Mais triste de "larmes". La vie continue et on doit savoir se contenter de peu et remercier les dieux pour des questions beaucoup plus importantes - comme par exemple - une santé relativement bonne.

Je suis très content de recevoir de tes nouvelles (merci de tes salutations transmises par Mme Neketinská), comment tu vas, quelles sont tes occupations en dehors du travail, comment va ta mère et surtout d'apprendre que tu n'as pas de soucis. De mon côté, je voudrais pour terminer t'adresser mes plus sincères voeux pour l'année 1976, surtout beaucoup de tranquillité, de bonne et heureuse nouvelles que de soit rempli dont ce que tu désires et surtout une bonne santé!

Avec tous mes meilleurs souvenirs

Amicalement Rudolf

R.S. SEVERNÍ VI. N° 1 PRAHA 4 - SPORILOV

Chère Lisa

bientôt une autre année reconnaîtra l'année en cours qui disparaîtra sans laisser de traces et encore moins de souvenirs. Ces dernières années, toutes, l'une comme l'autre s'enroulent en laissant seulement un vide succédant à beaucoup de travail mais qui n'apporte rien de nouveau, aucun enrichissement et devient peu à peu une corvée journalière. Rien de réjouissant, mais sans quoi la vie serait encore plus terne. Combien de pareil année reste-t-il ? sûrement moins que compte de doigts les mains. Je sais, tout cela est bête et c'est probablement le reflet négatif résultant de l'âge ^{et} de l'époque qui se traduisent par un pessimisme latent, sans issue.

J'espère que de ton côté, tu as réussi à surmonter toutes les difficultés que se posaient dans ton existence. Du côté des enfants tu es heureuse et satisfait et qui est déjà pas mal. En plus à ce j'ai appris de continue ton œuvre littéraire ce que doit apporter de la satisfaction je ne sais pas contre rien de ton bureau, si tout va bien, malgré les questions économiques.

Je pense, crois-moi, souvent à Toi des fois avec nostalgie, avec tristesse mais toujours avec une nuance de joie et de bonheur pour d'avoir connue et

En ce qui concerne ma famille, je vais devenir au mois de mars grand-père ce qui s'adaptera exactement avec mon état d'âme et mon impression de vivre déjà depuis plus de soixante ans. Ma fille habile dans notre ancien

Chère Lisa

l'année une autre année reconnaîtra l'année en cours qui disparaîtra sans laisser de traces et encore moins de souvenirs. Ces dernières années, toutes l'une comme l'autre s'envolent en laissant seulement un vide succédant à beaucoup de travail mais qui n'apporte rien de nouveau, aucun enrichissement et devant peu une corvée journalière. Rien de reluisant mais sans quoi la vie serait encore plus sombre. Combien de pareil année restent-il ? Sûrement moins que compte de doigts les mains. Je sais, tout cela est bête et c'est probablement le reflet négatif résultant de l'âge ^{et} de l'époque qui se traduisent par un pessimisme latent, sans issue.

J'espère que de ton côté, tu as réussi à surmonter toutes les difficultés que se posaient dans ton existence. Du côté des enfants tu es heureuse et satisfait et qui est déjà pas mal. En plus, à ce j'ai appris du continue ton œuvre littéraire ce qui t'apporter de la satisfaction. Je ne sais pas contre rien de ton bureau, si tout va bien, malgré les questions économiques.

Je pense, crois moi, souvent à toi. Des fois avec nostalgie, avec tristesse mais toujours avec une nuance de joie et de bonheur pour t'avoir connue et

En ce qui concerne ma famille, je vais devenir au mois de mars grand-père ce qui s'adaptera exactement avec mon état d'âme et mon impression de vie depuis déjà depuis plus de soixante ans. Ma fille habite dans notre ancien